



Echange Friedberg 2012 (3ème journée)

publié le 19/12/2012

Friedberg

Mardi 17 décembre :

Les élèves ont passé deux heures en classe avec leur correspondant pour ensuite aller faire un rallye touristique dans la ville.

Pour clôturer la matinée, les élèves français ont été rejoints par leur correspondant à la mairie de Friedberg pour être reçus par M. le Maire.

Après une après midi dans la famille, tout le monde c'est donné rendez-vous pour une promenade nocturne à la découverte de Friedberg (caves et château).





